

*Les travailleurs vénézuéliens
défilent en soutien aux politiques
du gouvernement*

Image not found or type unknown

Caracas, 10 juin (RHC) Des milliers de Vénézuéliens se sont rassemblés ce jeudi dans les rues de la capitale en soutien aux mesures de protection aux travailleurs promues par le gouvernement du président Nicolás Maduro.

Selon les organisateurs, la marche a eu lieu depuis la place La Candelaria jusqu'au siège de la Vice-présidence de la République.

Avant la marche, le président de l'un des syndicats organisateurs, le Syndicat des travailleurs du métro de Caracas (Sitrameca), Edison Alvarado, avait déclaré que les travailleurs descendraient dans la rue pour soutenir « les mesures économiques prises par notre frère, le président Nicolás Maduro, concernant l'ajustement des salaires ».

Des images et des vidéos diffusées par les réseaux sociaux, montrent de grands groupes de travailleurs qui marchent le long de l'Avenue Urdaneta, qui a été le théâtre de la mobilisation.

Le président vénézuélien, Nicolás Maduro a réitéré que la conscience et la ténacité des travailleurs vénézuéliens ont joué un rôle essentiel dans la reprise économique du pays.

Il a par ailleurs souligné que cela a permis de faire face aux près de 500 mesures coercitives unilatérales imposées par les États-Unis au Venezuela.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/290362-les-travailleurs-venezueliens-defilent-en-soutien-aux-politiques-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba